VIELFALT IM FOKUS: BENEFIZ-DINNER VON «DIE BUNTE SPUNTE»

Unter dem Motto «Gemeinschaft stärken - Vielfalt erleben!» fand am 23. März im Oeki Stansstad ein Benefiz-Dinner statt. Rund 80 Gäste aus dem Kanton Nidwalden erlebten eine kulturelle Reise durch die bunte Welt des Vereins «Die bunte Spunte», die durch kulinarische Genüsse und künstlerische Darbietungen geprägt war.

Am 23. März fand im Oeki in Stansstad ein Benefiz-Dinner statt. Es wurde von zahlreichen Gästen aus dem Kanton Nidwalden besucht. Rund 80 Personen folgten der Einladung, um die bunte und vielfältige Welt des Vereins «Die bunte Spunte» näher kennenzulernen.

Im Laufe des Abends wurden die Gäste auf eine kulturelle Reise mitgenommen, die die Essenz der bunten Spunte widerspiegelte. Von italienischen Canzoni über tamilischen Tanz bis hin zu einer mehrsprachigen Ausstellung bot der Abend ein abwechslungsreiches Programm. Vor allem die kulinarischen Köstlichkeiten brachten die Vielfalt der bunten Spunte zum Leben. Die Gäste hatten die Möglichkeit, Gerichte aus verschiedenen Teilen der Welt zu probieren und zu geniessen – von kurdischen über eritreische, tamilische, afghanische und ukrainische Köstlichkeiten.

Neben den kulinarischen und kulturellen Genüssen war der Abend auch eine Gelegenheit, die kürzlich erfolgte Fusion der Vereine «Bistro Interculturel» und «Spuntan» zu feiern. Unter dem neuen Namen «Die bunte Spunte» setzen sich die Mitglieder seit diesem Jahr gemeinsam für eine gerechtere, solidarischere und inklusive Gesellschaft ein. Für Jung und Alt, Einheimische und Zugezogene.

Ein Team aus einer beeindruckenden Anzahl von Freiwilligen hat den Abend mitgestaltet. Vom Kochen und Servieren über die Betreuung der Gäste bis hin zur Organisation der Aufführungen trugen die Helfer:innen wesentlich zum Erfolg der Veranstaltung bei. Das Team hat ein Beispiel für Solidarität und Zusammenarbeit gegeben.

In diesem Sinne war das Benefiz-Dinner nicht nur ein kulinarischer und kultureller Genuss, sondern auch ein Symbol des Zusammenhalts und der Integration in Nidwalden. Dieser Anlass ist zweifellos ein Meilenstein in der neuen Ära des Gemeinschaftszentrums des Kantons Nidwalden «Die bunte Spunte».

Pressedienst











